

Nr. 29

vom

15. Juli 2015

Termine

Ortschaftsratssitzung

Ortschaftsrat Kleinkühnau, am Donnerstag, dem 23. Juli 2015, um 18.30 Uhr, im Amtshaus Kleinkühnau, Amtsweg 2.

Einladung zum Pressetermin

- Wann? Mittwoch, 22. Juli 2015, 11.45 Uhr
Wo? Dessau-Nord, Goethestraße (Containerstellplatz)
Wer? Matthias Tuchel, Abschnittsleiter Müllentsorgung
Dietmar Kornetzky, Abfallbeauftragter
Was? Um die Ordnung im Stadtteil Nord ist es nicht selten weniger gut bestellt. Sperrmüll und gelbe Säcke werden lange vor Abholung bereitgestellt und bestimmen das öffentliche Bild. Diese Problematik soll aktuell wieder aufgegriffen werden, um die Bewohner erneut zu sensibilisieren und zu animieren, mit Abfall sorgsamer umzugehen. Außerdem wird in der Goethestraße ein neuer Container für Pappe und Papier aufgestellt, der fehlende Kapazitäten aufnehmen soll. Dies nehmen die Kollegen vom Stadtpflegebetrieb zum Anlass für einen Vororttermin mit Presse, um das Gesamtthema wirksam unter die Leute zu bringen.

Mitteilungen

Spendenstelle geschlossen

Die Spendenannahme- und -ausgabestelle zur Flüchtlingsunterstützung in der St. Johannis GmbH am Albrechtsplatz 6 in Dessau-Roßlau bleibt vom 22. Juli bis zum 28. August 2015 geschlossen.

Ab dem 2. September 2015 ist wieder jeden Mittwoch geöffnet, für die Spendausgabe von 13.00 bis 15.00 Uhr und für die Spendenannahme von 16.00 bis 18.00 Uhr.

Allen Bürgerinnen und Bürgern gilt ein herzlicher Dank für die bisherige Spendenbereitschaft. Ein herzliches Dankeschön geht ebenfalls an die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer für ihre großartige Einsatzbereitschaft. Der Spendenstützpunkt wird in Kooperation der St. Johannis GmbH, der Integrationsbeauftragten der Stadt Dessau-Roßlau und des Mehrgenerationenhauses (BBFZ) betrieben.

Bethmann-Porträt im Foyer

Besucher des Stadtarchivs Dessau-Roßlau werden künftig von einem Porträt des Roßlauer Rundfunk- und Filmkomponisten, Arrangeurs und Orchesterleiters Siegfried Bethmann (1915-1993) begrüßt. Das Ölgemälde, das 1972 vom Dessauer Maler Heinz Szillat geschaffen wurde, stammt aus dem Roßlauer Rathaus und ist seit einiger Zeit Teil der Bestände des Stadtarchivs Dessau-Roßlau. Nun wurde es anlässlich des Jubiläums „800 Jahre Roßlau“ im Foyer des Stadtarchivs aufgehängt und kann so endlich wieder von einem größeren Publikum betrachtet werden.

(Bild siehe Anlage)